

Offen für Begegnungen



DENNIS ECHTERMANN

Jeden dritten Samstag im Monat ist das Familienbüro der Caritas an der Unnaer Straße von 10 bis 14 Uhr für Begegnungen geöffnet. Eltern können mit ihren Kindern vorbeikommen. Während die Kleinen spielen, besteht die Gelegenheit, sich über die zahlreichen Beratungs- und Unterstützungsmöglichkeiten zu informieren. Oder zum Gespräch untereinander. Mitarbeiterin Angela Lagona sagt, die

Idee der Samstagsöffnung sei es, Familien außerhalb einer stressreichen Arbeitswoche eine Anlaufstelle zu bieten. Vermittelt werden können auch Termine für diverse Beratungsangebote. „Wir freuen uns, wenn viele bei uns vorbeikommen“, sagt Angela Lagona. Im Familienbüro gibt es auch ein Eltern-Kind-Frühstück, eine Spielgruppe, eine Eltern-Kind-Gruppe, eine Babygruppe und ein Baby-Café. -ee-